



Diputada de Morena denuncia al gobierno de Puebla por desfalco de 4 mil 400 millones de pesos

La legisladora morenista detalló que el caso de corrupción abarcó de 2016 a 2020, incluyendo al gobierno de Miguel Barbosa Huerta

Por **Omar Tinoco Morales**

14 Sep, 2023

Compartir



Sergio Salomón Céspedes, gobernador sustituto de Miguel Barbosa tras su fallecimiento. Foto: Gobierno de Puebla

La diputada federal de Morena, **Inés Parra Juárez** presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción contra el Gobierno de Puebla, por un posible daño al erario que asciende a más de 4 mil 400 millones de pesos.

La legisladora morenista detalló que el caso de corrupción abarcó de 2016 a 2020, por lo que tocó a cuatro gobernadores y desafortunadamente también al de su partido, Miguel Barbosa Huerta.

“El caso de corrupción del estado de Puebla es emblemático, ya que corresponde a un periodo de cinco años que va del 2016 al 2020, con cuatro gobernadores emanados de tres partidos distintos: el PAN, PRI y lamentablemente Morena, por un quebranto total al erario público de 4 mil 485.4 millones de pesos”, detalló la diputada del partido guinda.